

# INDONESIA MUDA

## Sanggar Belajar Satgas Yonif 115/ML Ramai Dikunjungi Anak - anak Kampung Pagaleme

Achmad Sarjono - [INDONESIAMUDA.OR.ID](http://INDONESIAMUDA.OR.ID)

May 15, 2024 - 11:02



PUNCAK JAYA - Generasi muda merupakan generasi yang akan menjadi penerus bangsa, oleh karena itu Satgas Yonif 115/ML yang saat ini sedang melaksanakan penugasan di wilayah Papua merasa harus turut andil dalam mencerdaskan dan membimbing anak-anak Papua dengan baik supaya kelak akan tumbuh menjadi generasi yang berkualitas.

Oleh karena itu, personel Pos Pruleme Satgas Yonif 115/ML rutin mengadakan

proses belajar informal kepada anak-anak usia sekolah SD s.d SMP yang tinggal di sekitar pos untuk belajar dan bermain bersama di sanggar belajar Pos Pruleme, Kampung Pagaleme, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Selasa (14/5/2024).

Materi yang diajarkan personel Pos Pruleme pun beragam yaitu meliputi membaca, menulis dan berhitung. Tidak jarang juga selain melaksanakan belajar, personel Pos Pruleme juga bermain bersama dengan anak-anak yang datang ke Sanggar Belajar. Karena dengan cara seperti itulah yang bisa menarik minat dari mereka untuk datang belajar bersama.

Danpos Pruleme Lettu Inf Hilmy Muhammad Fauzan, S.Tr (Han) menyampaikan bahwa setiap harinya selalu banyak anak yang datang ke Sanggar Belajar Pos.

" Kami melihat setiap hari pasti ada anak-anak yang datang untuk belajar bersama. Hal ini merupakan indikasi positif yang menunjukkan bahwa mereka memiliki semangat untuk belajar dan nyaman dengan cara kami mengajar." Ujar Danpos.

Kegiatan mengajar juga menjadi sarana bagi Satgas Yonif 115/ML untuk menanamkan rasa kepedulian, kebersamaan dan saling menjaga satu sama lain.

Dengan bimbingan yang tepat, harapannya anak-anak usia sekolah ini akan menjadi generasi penerus bangsa yang dapat membangun Papua khususnya di Kabupaten Puncak Jaya, agar semakin maju dan berkembang ke arah yang positif.

Seusai kegiatan belajar dan bermain, biasanya dari personel Pos Pruleme juga memberikan makan maupun minum susu, supaya anak-anak memiliki gizi yang baik.

Salah satu anak yang rutin ikut belajar bernama Melson Wonda merasa senang bisa belajar bersama dengan anggota Pos Pruleme.

" Terimakasih Bapak Tentara sudah mengajar dan bermain bersama dengan kami." Ujarnya.